



Schulnachrichten

Eine besondere Schultüte

für die Erstklässler in Bonbaden und Tiefenbach

Braunfels. Werner Herling wartet bereits auf die Abc-Schützen aus Bonbaden. Den ganzen Sonntag habe seine Mitarbeiterin an den vielen Schultüten gebastelt, die die Kinder nun heute, am Mittwoch, dem 16.09.2017, vom Team des Tante-Emma-Ladens in Bonbaden überreicht bekommen. Was drin ist? „Ein Lesebuch für Erstklässler, einige Süßigkeiten und natürlich ein Apfel und eine Banane.“ Sie wollen den Kindern auch Gesundes mitgeben,

stellt der Inhaber des Lädchens fest. „Gestern gab es unsere gebastelten Schultüten auch für neun frisch eingeschulte Kinder in Tiefenbach. Sie haben sich sehr gefreut.“

15 Mädchen und Jungen kommen nun in den Laden. Sie sind neugierig, was sie in dem erst am 1. Juli 2017 neu eröffneten Bonbadener Einzelhandelsgeschäft erwartet. Als Werner Herling ihnen die bunten Schultüten überreicht, strahlen sie. Ihnen ist anzusehen, dass sie ihre Überraschung am liebsten gleich auspacken würden.

Weil die offizielle Einschulung in Hessen bereits gestern stattfand, wird es zurück an der Grundschule in Bonbaden gleich mit dem Unterricht weitergehen. „Am Einschulungstag in Bonbaden wird sehr viel Organisatorisches geklärt“, berichtet der Inhaber. „Darum kamen die Jungen und Mädchen hier einfach am Mittwoch.“



Bei Jasmin, Maxim, Saskia und allen anderen Erstklässlern der Bonbadener Grundschule war die Freude über die Schultüten groß